

Communiqué du SNPP – Rapport Bockel

5 novembre 2010

Les déclarations récentes de M. Bockel concernant la prévention de la délinquance et les mesures de dépistages précoces à entreprendre ne manquent pas de réactiver notre désapprobation.

Nous avons tous en mémoire le rapport de l'INSERM sur le sujet et les propositions du Ministre de l'Intérieur de l'époque, M. Sarkozy.

La communauté professionnelle dans son ensemble et de nombreux citoyens rassemblés dans le mouvement « Pas de zéro de conduite... » avaient vigoureusement dénoncé le projet.

Le SNPP s'était associé dès la première heure à ce mouvement de protestation qui ne va pas manquer de s'élever à nouveau pour combattre la nouvelle mouture que propose M. Bockel, et qui malgré ses dénégations, ne fait que reprendre, voire même approfondir, les mêmes recettes qui imposent un même front d'opposition.